

# Les jeunes du club de karaté à l'honneur



Les jeunes sportifs sur le podium.

/PHOTO C.D.

Le Karaté de Cabannes vient d'être médaillé à la Coupe de France Sud Oshukaï. L'école Oshukaï de Maître Kenyu Chinen, organisait à Perpignan, sous l'égide de l'Ufolep, la coupe de France Sud de Karaté Shorin Ryu.

La section du Foyer Rural de Cabannes avait engagé 4 compétiteurs : Berteas-Jauffret Maxence, en catégorie ceinture blanche 1<sup>ère</sup> année. Il remporte 2 confrontations sur 3. Dionne Sélène, même catégorie, qui remporta ses 3 confrontations en catégorie pupille. Takham Hajar, en catégorie pupille cein-

ture de couleurs, s'est classée 1<sup>ère</sup> en Kata individuel et 1<sup>er</sup> en Shuyo Waza (pré-combat). Zaouya Chérina, en catégorie poussine, s'est classée 1<sup>ère</sup> en kata individuel et reçoit la coupe de la compétitrice la plus jeune et plus méritante par la qualité de sa prestation. Félicitations à ces jeunes pratiquants, qui font honneur au Foyer, à la discipline et surtout à leur Sensei Christian Venturini.

**C.D.**

Plus d'informations sur  
[foyerruraldecabannes.blogspot.com](http://foyerruraldecabannes.blogspot.com)  
(enfant, ado, adultes).